

LA VERDAD

WWW.LAVERDAD.COM

La junta Directiva y todo el personal del diario La Verdad

se une al sensible fallecimiento de

Don. Gilberto Gudiño Herrera Q. E. P. D

Quien fuera gran amigo de nuestra empresa durante muchos años. Lamentamos profundamente su pérdida y sabemos que estas son horas difíciles.

Estamos seguros de que su legado vivirá por siempre en el corazón de su familia y de todos aquellos que lo conocieron.

En estos momentos de dolor, queremos expresar nuestras más sinceras condolencias y ofrecer nuestro más sentido pésame a su esposa, hijos, nietos y familiares. Rogamos a Dios que les brinde fortaleza y resignación para superar esta difícil prueba.

DESCANSE EN PAZ

06 de Noviembre de 2024

